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L’Associazione Culturale Vivere a Colli Aniene rileva il perdurare di un grave atteggiamento di 

indifferenza da parte delle istituzioni nei confronti della problematica del degrado degli edifici 

scolastici. In particolare, ribadisce il suo dissenso all'utilizzo dei pochi fondi a disposizione di 

Municipio e Comune, in un momento di grave crisi economica, per opere superflue (come la 

ciclabile Togliatti-Cervelletta, gli eventi Sociali di Natale e i campi da bocce del Parco Baden 

Powell), su cui tanti residenti di questo quartiere si sono espressi in maniera contraria, piuttosto 

che utilizzare le poche risorse per riparare le scuole colabrodo di Colli Aniene, che rappresentano 

una vera urgenza per tutta la comunità. 

Se non condivide le nostre affermazioni, provi a spiegare ai cittadini il grave ritardo con cui il 

Municipio è intervenuto per riparare un guasto elettrico nella Scuola elementare Santi (ricordiamo 

che l’Ufficio Tecnico del IV Municipio ha risposto  ad una mamma che sollecitava l’intervento 

“…che avendo perso l'appalto con la Ditta incaricata della manutenzione, perché non veniva 

pagata, non avevano fondi per pagare un intervento tecnico”). Ci fornisca, inoltre, una 

spiegazione sui motivi per i quali in diverse scuole del quartiere ci sono infiltrazioni d’acqua dal 

tetto e quando piove i bambini devono fare lezione con i secchi in classe. Ci spieghi se è normale 

che in due edifici scolasti di questo comprensorio, dove sono stati eseguiti lavori completi di 

rifacimento del tetto negli ultimi 4 anni, si sono verificati nuovi episodi di infiltrazioni senza che il 

Municipio si sia rivalso sugli appaltatori dei lavori. 

Infine ci dia una spiegazione in merito alle dichiarazioni del responsabile dello Staff del Sindaco 

Roberto TOPPOLI - pervenute in risposta alla nostra richiesta di incontro al fine di esaminare i 

gravissimi problemi degli edifici scolastici di Colli Aniene - che testualmente ha scritto: “Ci risulta 

anche che i casi segnalati nella vostra nota sono all’attenzione del Presidente che si è impegnato 

a richiedere i fondi necessari al momento della predisposizione del bilancio 2014.”  

Quanti fondi sono dunque previsti in bilancio? E per quali interventi prioritariamente? Non 

vogliamo chiacchiere ma dati concreti. 

Che cosa dobbiamo fare perché i bambini di Colli Aniene possano andare a scuola senza incorrere 

nel pericolo che qualche pezzo di controsoffitto cada sulle loro teste o che qualche albero possa 

travolgerli mentre giocano nei giardini delle scuole? Non stiamo raccontando storie! Come lei ben 

sa, nell’ultimo periodo, in almeno quattro plessi scolastici di Colli Aniene sono cadute parti del 

controsoffitto in aule che, solo per fortuna, erano deserte e questa estate nei giardini della 

Mongolfiera Magica e nella scuola Media Scalarini sono caduti altrettanti alberi. 

Auspichiamo che Lei, caro Presidente, sostenga la nostra richiesta di incontro con il Comune e la 

Regione, che effettui un sopralluogo congiunto con noi presso le scuole di Colli Aniene e che metta 

in campo tutte quelle iniziative atte a sanare la Sicurezza Scolastica dei bambini di Colli Aniene a 

cominciare da un maggiore controllo dell’Ufficio Tecnico preposto. Non lo deve a noi ma a quelle 

centinaia di persone (circa 800) che ci hanno consegnato la loro delega firmando la nostra 

Petizione. 

 

Roma, 24-1-2014 


